
 Interrogazione n. 813 
presentata in data 3 agosto 2007 
a iniziativa del Consigliere Brandoni 
“Chiusura temporanea della tratta ferroviaria Civitanova Marche-Albacina” 
a risposta orale urgente 

Il sottoscritto Consigliere Giuliano Brandoni, 
Tenuto conto che la tratta ferroviaria Civitanova Marche - Albacina sarà chiusa per tutto il 

mese di agosto dal gruppo Ferrovie dello Stato per operazioni di manutenzione della linea, 
generando non poche proteste a causa della scarsa informazione all’utenza e soprattutto perché 
tali opere vengono effettuate nel periodo di massimo movimento vacanziere; 

Visto che la linea in questione risulta essere da anni particolarmente penalizzata, a causa di 
una sua scarsa valorizzazione; 

Valutato che risulta opportuno potenziare una tratta di particolare importanza dato che essa 
attraversa tutta intera la provincia di Macerata, 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale per conoscere: 
1) se la Giunta regionale sia stata informata per tempo dell’interruzione della tratta; 
2) quale sia la tipologia degli interventi che Ferrovie dello Stato stanno realizzando e se gli stessi 

rispondano a criteri di effettivo miglioramento e potenziamento della linea; 
3) se, ai fini sopradescritti, siano in previsione sulla tratta ulteriori interventi e, se del caso, quali 

ne siano il genere e la tempistica. 


